

Diputado Saffirio oficia a SEC por extensos cortes de energía: “No podemos normalizar que las familias pasen tres o cuatro días sin luz”

Ante los serios problemas en el suministro eléctrico generados por el frente de mal tiempo del fin de semana, que hasta la tarde de este miércoles mantenían sin luz a vecinas y vecinos de distintos sectores de La Araucanía, el diputado Jorge Saffirio Espinoza ofició a la Superintendencia de Electricidad y al Ministerio de Obras Públicas.

El documento dirigido a la SEC solicita información sobre las multas asociadas a estos extensos cortes en el suministro, además de solicitar información sobre el protocolo de ayuda a las personas electrodependientes, mientras que el oficio al MOP solicitaba información sobre los APR que se vieron afectados, lo que genera además problemas en el suministro de agua potable para distintos sectores.

Según el diputado Saffirio, “tuvimos un temporal

que afectó a gran parte de nuestro país, pero que en La Araucanía fue particularmente intenso. Los cortes de luz son entendibles, pero no podemos normalizar que las familias pasen tres o cuatro días sin energía por la mala respuesta y gestión de las empresas eléctricas”.

“Estamos muy preocupados, porque hay sectores en Vilcún, en Lautaro, en Victoria y Perquenco, entre otras comunas, donde hasta la tarde de ayer miércoles se encontraban sin luz. De hecho, en el sector de Las Piedras y Pehuenco, en el camino Victoria Curacautín, cumplieron cinco días sin electricidad. Esto es un abuso por parte de las empresas eléctricas”, indicó Saffirio.

Saffirio señaló que “son más de 15 mil las personas que se mantiene sin luz. Nosotros esperamos que esta situación se regularice y se tomen todas las medidas para enfren-



tar este invierno que está recién comenzando”.

Finalmente, el diputado Saffirio señaló que “oficiamos también al Ministerio de Obras Públicas para saber cuantos comités

de Agua Potable Rural se vieron perjudicados por estos cortes. Ahí la situación de estos vecinos es más grave aún, porque también se vería interrumpido el suministro

de agua potable. Hacemos el llamado a las autoridades para que actúen con rapidez y se tomen todas las acciones en contra de las empresas que no han reaccionado a tiempo”.